

Perly le 74 decembre 1953

Cher oncle

J'ai été très heureuse; quand j'ai appris que tu te rapprochais de Perly.

Mais la Diane s'ennuie beaucoup, elle vient tous les jours chez nous. Elle se couche sur le fauteuil. Il y a quelques jours elle pleurait. Alors j'ai pris le téléphone et j'ai dit à mon papa de la prendre sur ses genoux devant l'appareille. Mon papa la mise en communication

avec toi. Elle écoutait avec les oreilles droites.
A part sa tout va bien chez nous. Nous
partons jeudi 24 pour la côte d'azur.

Je t'envoie cher oncle, mes bonnes salutations
Que tu tu guérisses le plus vite possible

Raymonde Savigny



Raymonde Savigny